

Jueves 24 de noviembre de 2016

Crean Comisión Infejal y UdeG



El 17 de noviembre se reiniciaron los trabajos de construcción de la Escuela Preparatoria de Tepatitlán, cuyas obras se detuvieron hace alrededor de un año. Foto: Cortesía

Oliver Zazueta

Guadalajara, México (24 noviembre 2016).-

A fin de combatir los retrasos y deficiencias estructurales en algunas de las obras que el Instituto de la Infraestructura Física Educativa del Estado de Jalisco (Infejal) trabaja para la Universidad de Guadalajara (UdeG), se creó una Comisión Técnica de Infraestructura entre la casa de estudios y el Gobierno del Estado.

Esta comisión, instalada desde el 8 de noviembre pasado, estará coordinada por el Secretario de Educación Jalisco, Francisco Ayón, y se ha venido reuniendo semanalmente para analizar las obras construidas por Infejal.

MURAL publicó esta semana que existen rezagos y malechuras en varias de estas construcciones, tales como la clínica veterinaria para grandes especies del Centro Universitario de los Altos y algunos planteles de educación media superior.

Algunos de estos temas serían subsanados este mismo mes, según declaró el martes, el director de Infejal, Josué Lomelí Rodríguez.

En la comisión participa el propio Lomelí Rodríguez y su equipo de coordinadores; por parte de la UdeG está la doctora Carmen Enedina Rodríguez Armenta, Coordinadora General Administrativa, y personal de la Coordinación de Servicios Generales.

Tras estas reuniones, la Universidad informó que el 17 de noviembre se reiniciaron los trabajos de construcción de la Escuela Preparatoria de Tepatitlán, Jalisco, cuyas obras se detuvieron hace alrededor de un año.

Hacen mutis empresas

MURAL buscó a varias de las empresas señaladas por incumplimientos con el Infejal, pero hasta el momento, no han respondido a la solicitud de entrevista.

En el caso de CCR Ingenieros, una de las constructoras que trabajó en la clínica veterinaria del CUAltos —donde más desperfectos se encontraron— se contactó a uno de los socios, Víctor Eduardo López, quien se negó hablar del tema hasta no analizar el caso con el resto de sus socios.

CIFRAS

14 obras

de la UdeG a cargo de Infejal —de educación Superior y Media Superior— presentaron deficiencias de acuerdo a cifras de transparencia.

86.4 millones

son los montos invertidos en estas obras.

121 contratos

ha firmado el Infejal con UdeG desde 2014.